

	<p>Objekt: Platz der Integration Beitrag von Kerpiswelt Kerpen</p> <p>Museum: Heimatmuseum Sindorf Digitales Museum 50170 Kerpen 0174 9434873 museum-sindorf@gmx.de</p> <p>Sammlung: Platz der Integration</p> <p>Inventarnummer: 997_SB_53869-SB_53878</p>
--	---

Beschreibung

Platz der Integration | Beitrag von Kerpiswelt Kerpen

Im Jahr 2017, genau genommen am 29.04.2017, wurde in Kerpen-Sindorf der erste „Platz der Integration“ eingeweiht. Die Namensgebung wurde auf dem dortigen Spielplatz mit einem „Fest der Integration“ feierlich vollzogen und zog neben Politik und Sponsoren auch viele Anwohner an.

Monate vor der Namensgebung und dem feierlichen Akt gab es innerhalb der Nachbarschaft rund um den Platz viele Diskussionen. So kämpften die Anwohner um den Erhalt des Spielplatzes und seinem „Hügel“, denn der drohte - aufgrund geplanter Baumaßnahmen - weichen zu müssen.

Es entstand die Bürgerinitiative „Auch-wir-sind Sindorf“, die von Christian Schroer ins Leben gerufen wurde. In Zusammenarbeit mit dem damaligen Stadtrat der Kolpingstadt Kerpen wurde eine für alle verträgliche Lösung erarbeitet, die dazu führte, dass das geplante Bauprojekt „angepasst“ und der Spielplatz erhalten bleiben konnte.

Der Grundstein für viele weitere Aktivitäten auf dem Platz war gelegt.

Im Oktober 2017 zog der „Spaceball“ auf den Platz der Integration. Der Spaceball, mit einer Höhe von 4,5 m, bietet mehreren Kindern gleichzeitig die Möglichkeit zum Klettern. Initiatoren für das Spielgerät war die Initiative „Auch wir sind Sindorf“. Ermöglicht wurde es durch eine in Sindorf ansässige Stiftung, die vom Sindorfer Ortsvorsteher auf das Projekt aufmerksam gemacht wurde.

Im Rahmen der Aktion "Sindorf bittet zu Tisch" und dem 2. „Fest der Integration“ belebte ein kulinarisches Angebot den Platz. So besuchte der „Food Truck“ am 28. April 2018 den Platz an der Augsburgener Straße.

<https://www.domradio.de/video/foodtruck-des-erzbistums-koeln-zu-gast-auf-integrationsfest>

>>> Zum Starten des Films klicken Sie bitte auf "> Film starten" unter diesem Text in der Rubrik "Links/Dokumente".

Doch damit nicht genug. Im September 2018 wurde auf dem Platz der Integration die Parkouranlage „Street Workout Sindorf“ eingeweiht. Vorab wurden Anwohner in die Planung der Anlage, die mit Fördermitteln finanziert wurde, hinzugezogen. So wurden unterschiedliche Anlagen vorgestellt und zur Abstimmung gebracht. Die Street Workout Anlage ermöglicht ganzheitliches Training im Freien oder auch spielerische Beschäftigung. Sie kann von allen Altersgruppen genutzt werden und ist für den Platz ein erheblicher Mehrwert.

In Zusammenarbeit mit dem Verein "Vielfalt der Kulturen" wurde ein weiteres Projekt in Verbindung mit dem Platz der Integration umgesetzt. So wurde im Februar 2019 die Mosaikgruppe „Menschliches Miteinander“ eingeweiht, die von dem Buirer Künstler Michael Müller gestaltet und ebenfalls von der in Sindorf ansässigen Stiftung finanziell unterstützt wurde.

Das zunächst letzte Highlight - in Bezug auf den Platz der Integration- fand am 20.05.2022 mit der Einweihung des 1. Rollstuhltrampolins statt. Auch dieses Spielgerät konnte über eine Sponsoring Aktion verwirklicht werden. Die Feierlichkeiten wurden in Verbindung des 5 jährigen Platzjubiläums durchgeführt und waren trotz Regenwetters gut besucht.

Doch noch immer ist nicht wirklich Schluss, den in den Sommermonaten sorgt das Spielmobil der Kolpingstadt Kerpen Freitagnachmittags für Abwechslung und lässt nicht nur Kinderherzen höher schlagen. Eltern, Großeltern, Freunde, Verwandte, hier wird gespielt, gegessen, geredet und gelacht.

So ist der Platz der Integration“ längst nicht „nur“ ein Spielplatz. Hier begegnen sich Menschen unterschiedlicher Herkunft und jeden Alters. Sie kommen miteinander ins Gespräch, ob Anwohner, Besucher, Alteingesessene oder „Neuzugänge“. Jung und Alt, sie leben miteinander und gehen aufeinander zu. Der Platz trägt nicht nur den Namen „Platz der Integration“ , er lebt ihn auch.

In diesem Sinne, allen Kindern, Eltern, Großeltern etc. einen schönen Sommer auf dem Platz der Integration. Die unbeschwerte Zeit der Ferien genießen und erholt wieder an den Start gehen, das wünscht Euer Kerpi

[Quelle: Kerpiswelt Kerpen, Juni 2023]

Grunddaten

Material/Technik:

Jpg-Datei

Maße:

Ereignisse

Verfasst	wann	2023
	wer	
	wo	Sindorf (Kerpen)

Schlagworte

- Kerpiswelt Kerpen